

Al margen de la reunión del Pleno del Ayuntamiento la noticia que mayor interés puede tener entre los vecinos de Cuevas de Vinromá, es la compra de una bomba nueva para el pozo que suministra agua a la partida de Dalt y a Tirig.

Una avería producida en la actual bomba ha dejado sin agua a las masías y a Tirig durante más de un mes.

La solución -adoptada por el Ayuntamiento- ha sido adquirir una nueva bomba de la firma CITISA, de Masalfasar, que ya suministra y mantiene las instalaciones del pozo que suministra agua al municipio.

La huelga de transporte ha retrasado considerablemente la lle-

gada de dicha bomba desde Bilbao por lo que en el momento de escribir estas notas no se ha reanudado todavía el suministro de agua, con las justificadas protestas de los vecinos que habitan en las masías afectadas. Está previsto, superadas las dificultades de entrega, que la instalación de la bomba se efectúe el martes 11 de abril.

Para finalizar y como información de última hora, añadir que el Ayuntamiento ha celebrado la reunión ordinaria correspondiente al mes de marzo.

En mencionada reunión, que tuvo lugar el 30.3.89, se acordaron formular las propuestas para Consejeros en la Asamblea General de la Caja de Ahorros y Mon-

te de Piedad de Castellón, del que le corresponde a este municipio, puesto para el que se propuso a LAURENTINO PASTOR SALVADOR, y los tres de la comarca de la PLANA ALTA, en la que se halla integrado Cuevas de Vinromá.

Nos gustaría que la gente preguntase o sugiriese el tipo de información que desee recibir a través de este apartado de NOTAS DE INFORMACION MUNICIPAL.

Para ello basta que remitan su petición por carta a:

PERIODICO LOCAL DE LA ASOCIACION CULTURAL "TOSSAL GROS".
Avda. Catalunya, 29
12185 CUEVAS DE VINROMA.

J. ALBERT

NOTA PARROQUIAL

Queridos amigos de Cuevas:

Soy el cura de su Parroquia, que me dirijo a Uds. ante las perentorias necesidades que he observado en la misma y que se pueden considerar como gastos extraordinarios, ya que la economía normal no puede llegar a paliarlos, porque en el ejercicio anual, medianamente los ingresos si llegan a cubrir los gastos, teniendo en cuenta que las colectas de mayor recaudación pasan íntegras al orgán que por el cual han sido pedidas (Día del Seminario, Caritas Diocesana, Marianas Unidas, etc.)

Como seguramente ya será de su conocimiento, tenemos en perspectiva acontecimientos a celebrar en la Parroquia. Unos ordinarios, por su periodicidad que acontece cada año y otros extraordinarios, porque o se producen de tarde en tarde, o escasamente una vez en todo un siglo de vida de la Parroquia.

Tenemos con los primeros, bodas, bautizos, comuniones, defunciones, etc. y en segundo lugar la CONFIRMACION de 20 jóvenes que tendrá lugar el 16 de Junio, y como colofón la ORDENACION SACERDOTAL de un hijo de este pueblo (Juan Molins) a la que acudirán D.M., el Señor Obispo de la Diócesis y treinta sacerdotes.

Acontecimientos tales, que por su importancia dentro del ámbito local de la Parroquia y su quehacer cotidiano, nos conllevan a enfrentarnos con las necesidades que tenemos en la actualidad, que paso a enumerarlas seguidamente:

- 1ª.- Adecentar, pintar y retocar la capilla del Santísimo Sacramento y la Sacristía, ya que no están acordes con la magnificencia de la Iglesia (obra que ya emprendimos hará unos 12 años, y que llevamos a buen término, con la colaboración de todos los covarchinenses).
- 2ª.- Reparar las puertas de entrada a la Iglesia ya que actualmente rozan el suelo, impidiendo una apertura cómoda y natural de las mismas.
- 3ª.- Colocar la imagen de la Patrona en la hornacina vacía de la fachada de la Iglesia y reparación de las ventanitas de sus laterales, rotas actualmente.
- 4ª.- Adquisición de la nueva atrilera o púlpito.
- 5ª.- Una pila bautismal de piedra.
- 6ª.- Reclinatorios con sus correspondientes sillones para los que vayan a contraer matrimonio, para mejor lucimiento en las bodas.
- 7ª.- Debaldosar la sala de catequesis (actualmente con hormigón), cambiando la puerta metálica.

El presupuesto aproximado de todo lo enumerado oscilará por el MILLÓN Y MEDIO de pesetas, al cual esperamos su estimada colaboración en arreglo a sus generosas disponibilidades, que puede hacer de la siguiente forma:

- a) Entregándosele al Sr. Cura directamente.
- b) A José Luis Salvador Muñoz, c/ San Antonio 15 de esta localidad.
- c) Ingresándolo en la cta. 1.087/34 de la Parroquia, en la Caja Rural de San Isidro, c/San Antonio, 27 de esta localidad.

Muy atentamente les saluda

Sinforiano Escrivania
El Párroco de Cuevas de Vinromá

